
Будет  и  на  нашей  улице
“открытый диалог”
       Не так давно глава государства провел встречу в формате
открытого диалога в белорусскими журналистами, показывая тем
самым, что готов ответить на все вопросы и поспособствовать
решению стоящих проблем. Аналогичная встреча 23 февраля прошла
в общежитии № 3. Только вместо журналистов – студенты ФМ и
ФМЭО,  а  отвечал  –  первый  проректор  Садовский  Виктор
Васильевич.
   В первую очередь, вопросы касались общежитий и условий
проживания в них: как согреться, если кухня закрывается в
23.00, а обогреватели запрещены; где оставить холодильники,
посуду  и  крупные  вещи  на  лето;  можно  ли  войти/выйти  из
общежития  в  промежутке  с  24.00  до  6.00;  как  остаться  в
общежитии на лето и др. Также были затронуты вопросы ремонта и
доступа в сеть Интернет.
      Проректор отвечал на все вопросы, брал на карандаш те,
которые требуют дополнительного рассмотрения. И пригласил на
следующей неделе председателей студсоветов общежитий № 3 и № 7
на отдельную встречу, чтобы подвести итоги и разобраться с
крупными недочетами.
     Выражаем благодарность Виктору Васильевичу за открытый
диалог со студентами и ждем результатов.
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